

**ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА
заседания НТС ЛФВЭ
от 09 апреля 2024 года**

Присутствовали на заседании 33 члена НТС из общего числа 40 членов НТС.

НТС ЛФВЭ заслушал отчет и рассмотрел предложение о продлении проекта SPD (02-1-1065-4-2020/2024) темы “Комплекс NICA: создание комплекса ускорителей, коллайдера и экспериментальных установок на встречных и выведенных пучках ионов для изучения плотной барионной материи, спиновой структуры нуклонов и легких ядер, проведения прикладных и инновационных работ ” (02-1-1065-2007/2026). НТС решил одобрить отчет и рекомендовать ПКК по физике частиц продлить проект до конца 2029 года.

Рецензент: А.Б.Арбузов

Председатель НТС ЛФВЭ



Е.А.Строковский

Ученый секретарь НТС ЛФВЭ



С.П.Мерц

**ABSTRACT OF THE MINUTES
OF THE APRIL 09, 2024
VBLHEP STC MEETING**

33 STC members were present at the meeting out of a total of 40 STC members.

VBLHEP STC heard the report and considered the proposal on continuation of the SPD (02-1-1065-4-2020/2024) project within the framework of theme (02-1-1065-2007/2026) “NICA Complex: Design and Construction of the Complex of Accelerators, Collider and Physics Experimental Facilities at Extracted and Colliding Ion Beams Aimed as Studying Dense Baryonic Matter and Spin Structure of Nucleons and Light Ions, and at Carrying out Applied and Innovation Projects”. STC decided to endorse the report and to recommend that PAC for Particle Physics supports continuation of the project until the end of 2029.

Referees: A.B.Arbusov.

VBLHEP STC Chairman



E.A.Strokovsky

VBLHEP STC Scientific Secretary



S.P.Merts